

着任のご挨拶

この度、歴史と伝統ある鴨島小学校の校長として着任いたしました。大変光栄であり、職責の重さに身の引き締まる思いであります。

本校は明治8年10月に設立され、来秋創立150周年を迎えます。ずいぶん昔になりますが、創立100周年の時は、私は小学4年生でした。その頃と比べますと、当然のことながら学校の風景や環境は大きく変化しました。先輩方が築いてこられた伝統は脈々と受け継がれるとともに、新校舎の建設、エアコンやICTが整備されるなど、ソフト面、ハード面ともに子供たちの学びの場としてすばらしい環境づくりがなされております。

このような環境で勤務をしたり学んだりすることができることは、とても幸せなことであり、ひとえに、保護者や地域の皆様をはじめ、本校教育に関わっていただいたすべての方々の支援の賜であると心から感謝申し上げます。

今後におきましても、先人が築いてこられた伝統や文化を大切にするとともに、急速に変化する社会への対応として、令和の新時代をたくましく生き抜くことができる「生きる力」の育成を図るなど、「不易」と「流行」のバランスがとれた教育の実現に努めてまいります。

学校は、子供たちが自分の夢や希望に向かって成長していく場所であり、私たちは、子供たちが一步一步確実に目標に進んでゆけるよう、よき伴走者として力一杯サポートしてまいります。これからも保護者や地域の皆様のお力をお借りし、「オール鴨島」体制で本校教育の推進に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和6年4月

吉野川市立鴨島小学校長 阿部 敏和